
智行理财网
信用卡想要提额，就得让银行赚钱

网上有许多关于信用卡提额的攻略，这些攻略大都透露出这样一个意思——多刷卡
。说到底，就是要让银行赚钱。

想要提高信用卡额度，不让银行赚点钱可不行，不怎么刷卡，或者经常在低费率的
机器上刷卡，再或者是不分期、不取现，那么，银行还有什么赚头，又凭什么给你
提额呢？但是，分期、取现要收取手续费或利息，有些持卡人就会觉得不划算了。
那么，在低费率的机器上刷卡是怎么回事呢？

其实现在也有很多卡友的话是追求低费率，费率低，银行得到的利润肯定就更少。
同样的支付公司赚的钱也更少。支付公司赚的钱少了，那么他的后台商户肯定就差
了。任何机构，包括我们自己都想赚钱，如果利润少了，那么总得在其他方面有所
降低。所以低费率的商户质量肯定是没有正常费率的好。

在个人用卡群体当中，手刷的持有量肯定是最大的，但是手刷的费率大不相同，现
在还有人云闪付的0.38。

低费率机器我们要关注的有这几点

一、是否安全到账？这点的话现在正规的一清机应该都是没问题的。

二、商户是否高端？比方说餐饮娱乐珠宝等就是高端类。

三、刷卡后是否有积分？可能有些人会跟你说积分是银行给的，不是pos机。没错
，但是如果你刷了这个机器没有积分，证明银行不太认可这个商户。

四、商户是否落地？比方说，你刷了一笔交易，会出现商户名，我们可以去企查查
看能否查到这个商户？如果能查到就是落地真实商户，不能就是虚假的！

五、是否跳码？首先会不会跳到其他省市？其次，会不会银联显示的商户与机器显
示的商户不一致？其次，会不会跳到公益类？

六、智能匹配。我们都知道手刷的话一般都是随机跳商户，那么就要求智能匹配到
位才适合刷卡。比如我们晚上11点消费589元，刷出足浴商户，那么这就是正常的
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。

所以以上6点，是我们在使用机器时要注重的。如果全部达到费率肯定不低，根本
没有费率低又能全部做单的事情！所以养卡提额，该花的钱还是得花，得让银行赚
钱。
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